

Cuba busca restablecer servicios en zonas afectadas por huracán

Image not found or type unknown



Brigadas para restablecer servicio eléctrico

La Habana, 28 sept (RHC) Brigadas de especialistas de varias provincias de Cuba se trasladan hacia el occidente de la isla para colaborar con las labores de restablecimiento del servicio eléctrico, afectado por el paso del huracán Ian.

De acuerdo con Eleazar Moreno, director de Redes de la Unión Eléctrica (UNE), en las provincias de Artemisa, La Habana y Mayabeque, más de un millón de consumidores se encuentran sin electricidad.

El paso de Ian, con categoría tres en la escala Saffir-Simpson (de cinco), con vientos de más de 200 kilómetros por hora (km/h), provocó el derribo de torres de transmisión y la caída de árboles que afectaron ese servicio, y sus efectos se sienten con fuerza aún sobre los territorios del occidente cubano.

En el municipio especial Isla de la Juventud, al sur, donde primero se sintieron los embates del evento climático, se trabaja en la identificación de los daños y comienzan a restablecerse los circuitos, informó el directivo.

Mientras, dijo, en la provincia más en el oeste de Cuba, Pinar del Río, todas las redes de distribución eléctrica se encuentran fuera de servicio.

Moreno detalló que en La Habana, que resistió vientos de 120 y 150 km/h, se desconectó de manera preventiva la distribución cuando éstos superaron los 60 km/h, en consonancia con el protocolo establecido para preservar la vida de las personas y evitar mayores daños.

Aunque todavía en las provincias cubanas más occidentales no existen las condiciones propicias para evaluar las afectaciones, especialistas del resto del país se trasladan para responder a la contingencia con la mayor celeridad, apuntó.

El huracán Ian se aleja de Cuba con rumbo norte, hacia la Florida, Estados Unidos, luego de atravesar el occidente de la isla, pero mantiene una fuerte influencia en esa zona del país caribeño. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/300490-cuba-busca-restablecer-servicios-en-zonas-afectadas-por-huracan>



Radio Habana Cuba